

Parmi les autres espèces pêchées, il y a la plie, la sole, l'aiglefin, le flétan et le merlu ainsi que les crustacés. Le hareng, le homard, les pétoncles et le thon ont également une grande valeur commerciale. Les ressources halieutiques doivent être gérées d'une façon rationnelle si l'on veut en préserver l'existence.

La capitale de la Nouvelle-Écosse, Halifax, est la concentration urbaine dont l'expansion est la plus rapide de la région. Elle est également le principal port de mer des provinces atlantiques. Construite sur une petite péninsule et dotée d'un excellent port, la ville de Halifax est depuis longtemps un poste militaire et naval. L'agglomération entière, qui comprend Dartmouth, compte environ 296 000 personnes.

Les autres villes principales de cette région sont la capitale de Terre-Neuve, St. John's (162 000 habitants), ainsi que les villes de Saint-Jean (121 000 habitants), Fredericton (66 000 habitants) et Moncton (102 000 habitants), toutes au Nouveau-Brunswick. La capitale de l'Île-du-Prince-Édouard, Charlottetown, compte 16 000 habitants.

